
El lago de l'Albufera sigue de color marrón, pero los controles no
detectan daños en la flora y fauna
Medio Ambiente realiza analíticas diarias para medir los aspectos químicos y biológicos
El lago empieza a subir de nivel con la entrada del caudal de primavera desde el lunes
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La Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y
Territorio no ha detectado daños en flora y fauna del lago de
l’Albufera tras sufrir durante casi mes y medio el incumplimiento en
los niveles mínimos de agua. Así lo manifestaban ayer a preguntas
de Levante-EMV desde el departamento que dirige Salomé Pradas.
El primero de los controles se lleva a cabo desde la Piscifactoría de El
Palmar y el segundo, de carácter diario, lo lleva a cabo la propia
conselleria.

En los análisis de Medio Ambiente se examinan los aspectos
biológicos y físico-químicos en el ámbito de la perelloná. En estos
no se aprecia ninguna afectación a macrófitos y a invertebrados ni
invertebrados, insisten los técnicos. La entrada de agua de la Acequia
Real del Júcar, a razón de 1,5 m3/sg desde el lunes, permitirá a la
laguna una lenta regeneración.

Degradación de las algas por el calor

Lo cierto es que aunque en los puntos por los que entra el agua se
vaya recuperando cierta transparencia, el tono rojizo por el fuerte calor
y la degradación de las algas no ha cambiado en el corazón del lago.
Eso sí, en las compuertas de la Gola del Puchol el medidor ya
registra una ligera variación respecto a hace unos días.

Tras las gestiones hechas
por Generalitat y Ayuntamiento de
València desde Medio Ambiente se
incide en que hará que se cumpla
«escrupulosamente» la orden que
regula los niveles del agua
establecidos en 25 cm. Como se
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L'Albufera empieza a recuperar el nivel del agua mes y medio después MIGUEL ANGEL MONTESINOS

Llegaron a perderse veinte
centímetros de agua en el vaso
en apenas diez días
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recordará, llegaron a perderse veinte centímetros de agua en el vaso
en apenas diez días.

Moción y Reserva de la Biosfera

Precisamente, la corporación del Ayuntamiento de València llevó la
preocupante situación del enclave al pleno municipal de ayer,
donde se aprobó con los votos a favor de PP, Vox y Compromís y
la abstención del PSPV, una moción que reclama a las
Administraciones competentes el cumplimiento de los compromisos
del ministerio para los aportes ecológicos a l’Albufera. En concreto
para el otoño invierno 23/24 una dotación ambiental invernal de 34,5
hectómetros cúbicos provenientes de las modernizaciones pasadas
de la Acequia Real del Júcar, sistema del Júcar y del sistema Turia. La
consellera Salomé Pradas envió una carta a la ministra Teresa Ribera
hace una semana para reclamar el envío "con celeridad" de más
agua, de la que se sigue sin respuesta.

Acuerdo mayoritario

Aunque Sergi Campillo (Compromís) aplaudía el «acuerdo
mayoritario» para reclamar a la Confederación Hidrográfica la
dotación hídrica que establece la ley, el grupo socialista lamentaba la
alianza de su antiguo socio de gobierno «con la derecha para aprobar
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una moción insuficiente». En opinión de la socialista Elisa Valía,
«liberar los caudales actuales pasa por la modernización de regadíos
que debe hacer la Generalitat y la reutilización de agua de las
depuradoras aguas arriba para liberar caudales de
agricultura». También salió adelante solicitar a instancias superiores el
apoyo para que el lago sea declarado Reserva de la Biosfera de la
Unesco.
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